Beziehung hoch³. Von der Kraft der Frohen Botschaft.



Kongress der Freunde der Fokolar-Bewegung 8. - 10. März 2024 in Wien / Österreich - Am Spiegeln dialog.hotel.wien

Beziehung hoch³. Von der Kraft der Frohen Botschaft.

Wir stehen in unserer Zeit vor zahlreichen Herausforderungen, sowohl individuellen als auch gesellschaftlichen. Es bedrückt uns, dass sich vieles nur zum Schlechten zu verändern scheint. Aber ist das wirklich so?

"'Geht hinaus in die ganze Welt und verkündet das Evangelium der ganzen Schöpfung' (Mk 16,15). Das ist der Auftrag, den die Apostel vor 2000 Jahren von Jesus erhielten und der den Lauf der Geschichte verändert hat. Heute richtet Jesus dieselbe Aufforderung auch an uns: Er gibt uns die Möglichkeit, mit all der Kreativität, den Fähigkeiten und der Freiheit, die er uns geschenkt hat, das Evangelium in die Welt zu tragen."

(M. Karram, Vortrag 2023)

Im vergangenen Jahr haben wir uns auf die <u>Suche nach dem Wesentlichen</u> in unserem Leben gemacht. Wir entdeckten die Beziehung zu Gott als Kraftquelle für unser Leben. Während des diesjährigen Kongresses wollen wir uns fragen:

- O Wo möchte Gott uns heute haben?
- O Wohin sendet er uns?
- Wie antworten wir auf diese Aufforderung?
- Welche Bedeutung hat unsere Antwort im gesellschaftlichen Kontext?

All dem wollen wir im Laufe der Begegnung nachgehen: in Vorträgen, Workshops und einfach im Beisammen-Sein. Persönliche und gemeinschaftliche Erfahrungen werden uns inspirieren.

Willkommen sind nicht nur alle Freundinnen und Freunde der Fokolar-Bewegung, sondern auch Menschen, die uns gerne kennenlernen möchten. Wir freuen uns auf Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus allen christlichen Konfessionen, Religionen und unterschiedlichen Weltanschauungen.

Der eigentliche Kongress beginnt am Freitagabend, 8.3.2024, mit dem Abendessen.

Wir bieten zusätzlich die Möglichkeit zur Teilnahme an einem

"Vor-Kongress" ab Mittwoch, 6.3.2024.

In diesen Tagen besteht die Möglichkeit, Wien zu erkunden. Wer möchte, kann sich bei den Kongress-Vorbereitungen mit einbringen. Herzliche Einladung auch dazu.

Der Kongress findet im Hotel "Am Spiegeln dialog.hotel.wien" statt. Das Haus bietet 41 Betten, weitere Übernachtungsmöglichkeiten gibt es in einem nahegelegenen Hotel. Die Betten im Tagungshaus werden in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben.

Die Kosten für den gesamten Kongress: 240 €

(Übernachtung im Doppelzimmer, Mahlzeiten, Kaffeepause, Tagungsgebühr) Aufschlag Einzelzimmer: 45€

Gesamter Kongress ohne Übernachtung und Frühstück: 113€ Teilnahme nur am Samstag: 60€ (inklusive zwei Mahlzeiten und Kaffee).

Anmeldeschluss ist der 7. Februar 2024. Bis dahin sollte auch der Tagungsbeitrag vollständig auf unserem Konto eingegangen sein. Für Teilnehmer ohne Übernachtung ist eine Anmeldung noch bis zum 24. Februar 2024 möglich.

Übernachtung und Frühstück beim Vor-Kongress: 114€ (136€ im Einzelzimmer)

Überweisungen bis zum 7.2.2024 (24.2.24 ohne Übernachtung) auf das Konto der Fokolar-Bewegung e.V. Deutschland IBAN: DE 75 7509 0300 0400 0537 40; BIC: GENODEF1M05

Anmeldung: <u>HIER KLICKEN</u> oder



Email-Kontakt: Freunde24Wien@t-online.de

Das Tagungshaus Am Spiegeln dialog.hotel.wien: amspiegeln.at
Dort findet man alle Infos zur Anreise.

Virtuelle Pinnwand ("Padlet") mit allen aktuellen Infos zum Kongress: <u>HIER KLICKEN</u> oder

Bei rechtzeitiger Anmeldung bis zum 7.2.24 können wir **Übersetzungen** in Französisch und Italienisch anbieten.

Veranstalter: Fokolar-Bewegung e.V. Deutschland



Würfelgrafik: AdobeStock